

令和7年2月25日

保護者の皆様
地域の皆様

豊橋市立牛川小学校長 鈴木 一真

プールサイド改修工事について（お知らせ・お願い）

梅花の候、皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。日頃は本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

さて、3月よりプールサイドの改修工事を行います。学校を利用される方々に周知していただきたくご案内させていただきます。以下のことにつきまして、ご理解いただくとともに、ご不便をおかけしますことをご容赦いただきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

1 工事目的

地盤沈下により、プールサイドに1~2cmほどの段差ができる。毎年、水泳授業の際は、プールサイドにマットを敷くことで子どもたちの事故防止を図ってきた。本年度、調査により地盤沈下の進行が止まっているという結果を受け、次年度の水泳学習開始前に、プールサイドの段差をなくす工事を行うことになった。

2 工事期間・時間

- ・令和7年3月3日(月)午後～令和7年4月末予定
- ・工事日は基本平日。進捗状況により土・日の場合有。
- ・8:30～16:50 予定。

3 工事に伴う校内・周辺道路規制

- ・工事期間中、資材置き場等で使用するため、小運動場の半分近くが使用できません。
- ・工事期間中は工事車両が正門・東門から出入りします。工事車両出入りの妨げになりますので、工事期間・工事時間中の正門・東門付近の駐車をご遠慮ください。

